

PlantaDoce.

Empresa

Grifols avanza en la compra de Biotest y alcanza un 96,2% de aceptación en la OPA

Este grado de aceptación se ha dado tras el acuerdo de adquisición de la totalidad del capital social de Tiancheng Pharmaceutical Holdings AG y la finalización del periodo de aceptación de la OPA para el resto de las acciones.

PlantaDoce
26 ene 2022 - 17:38



Grifols gana terreno en Biotest. La farmacéutica catalana ha obtenido un grado de aceptación en la Oferta Pública de Adquisición (OPA) **del 96,2% de los derechos de voto y cuenta con el 69,7% del capital social**, según ha informado la compañía en un comunicado.

Este grado de aceptación se ha dado tras el acuerdo de adquisición de la totalidad del capital social de Tiancheng Pharmaceutical Holdings AG y la finalización del periodo de aceptación de la OPA para el resto de las acciones.

La oferta ha sido admitida por el 43,2% de las acciones preferentes y, como se ha

PlantaDoce.

superado el 95% de aceptación, se ha abierto un periodo de compra forzosa para el resto de las acciones ordinarias. **Este procedimiento termina en abril de 2022.**

En septiembre de 2021, Grifols acordó la adquisición de la totalidad del capital social de Tiancheng Pharmaceutical Holdings AG **por 1.100 millones de euros**, lo que le otorga el 90% de las acciones ordinarias y el 1% de las acciones preferentes de Biotest.

Grifols apunta que la operación contribuirá a mejorar la rentabilidad y los ingresos por litro de plasma

Hace un mes, el altos cargos de Biotest recomendaron aceptar la OPA de Grifols. Actualmente, esta empresa cuenta con **28 centros de donación de plasma en Europa** y está previsto que la inversión potencie el rendimiento de Grifols, hasta alcanzar unos ingresos combinados de **más de 7.000 millones de euros en dos años.**

Además, las estimaciones de Grifols apuntan que la operación contribuirá a mejorar la rentabilidad y los ingresos por litro de plasma, del que se aprovecharán más proteínas que actualmente no se utilizan. Esta estrategia generará un aumento de ingresos y márgenes a partir de 2023 debido al lanzamiento de nuevos productos.

Hace una semana, la farmacéutica española y la National Service Projects Organization (Nspo) del país africano anunciaron la entrada en funcionamiento de su primer centro de donación de plasma. Este movimiento se produce tras la autorización por parte de la autoridad sanitaria egipcia competente en materia de medicamentos.